小学生の大きない 一体験 授業

11月17日朝9時、伊田漁港を2隻の船が出港しました。毎年
25枚い かうち しょうがっこう ねんせい ああしま ていちあみりょう たいけんじゅぎょう 恒例三浦小学校の1・2年生の、大敷(定置網漁)体験授業のの ない なみ しょう しょう あみ はい 日。この日は波があり、船酔いする児童もいましたが、網に入った活きのよい魚を目にすると笑顔になりました。





みなと もど あと だいひょう 港に戻った後、代表の いま ಎಕ್ の 水野さんに、「今まで一 ばん たいりょう 番の大漁は?」「獲れた こわ さかな ら怖い魚は?」などたく さん質問をしていまし しん ばい ごと た。これからの心配事に くろしおちょう りょう ついては、「黒潮町で漁 ひと 師の仕事をする人が少な くなること」と、子ども み はな の目を見て話されていま した。

#20 にちごせんちゅう こうち 11月19日午前中、高知ユナカカ しとうしゃ さガイテッドの若い指導者が、佐賀 い学校の 1・2年生にサッカーでまえきょうしつ 出前教室をしてくれました。

サッカーを習ったことがない 児童にもよくわかるように、リフティングやドリブルの方法を ていねいに教えてくれました。 独習の後は、思いっきりゴール にシュート!





この日指導をしてくれた濱口さんは宿毛市の出身。この たででは、かららしょうがっこう すく も よう ち えん 後も、午後三浦小学校、宿毛幼稚園にとスクール担当チー できまう か かっとう フとして広報を兼ねた活動をされています。

そして、高知ユナイテッドSCに2021年シーズンでの、 『Aがきょうしゅっしん いのうえせいや 本町出身の井上聖也さんもGKで入団することが決定して います。この様なサッカー体験授業が、プロサッカー選手 を目指すきっかけになるのかも知れません。